

Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2021

Liebe Vereinsmitglieder

Im Namen des Vorstandes des SRSC OG Basel lege ich hiermit meinen Jahresbericht vor.

Auch das Jahr 2021 wurde stark durch die Corona Pandemie geprägt. Wir alle mussten uns laufend, den ständig verändernden Verhältnissen anpassen und einen Beitrag leisten, damit die Pandemie nicht noch mehr Leid über uns und unsere Gesellschaft bringt. Ich möchte euch herzlich danken, dass wir unser Vereinsjahr, trotz den Corona bedingten Schwierigkeiten so gut meistern konnten. Unser Trainingsbetrieb konnte trotz den Einschränkungen durch die Coronamassnahmen im normalen Rahmen stattfinden.

Liebe Mitglieder ich bin stolz auf euch. Wir ziehen alle am selben Strick und konnten so, am 20. Juni die Körung durchführen. Es waren überdurchschnittlich viele Teilnehmer da und die Festwirtschaft war 1A. Es war auch das erste Mal, dass ich nach langer Krankheit wieder auf dem Platz war. In der Zwischenzeit wurde ich aber sehr kompetent ersetzt. Danke.

Anhand der Mithilfe aller, war der Vereinsabend ein voller Erfolg. Es gab sehr viel zu Essen und der Grill kam nicht zur Ruhe. In diesem Sinne möchte ich mich auch herzlich für die zahlreichen Desserts unserer Mitglieder bedanken.

Im August führten wir einen gelungenen und gut besuchten Workshop durch. Wir durften drei neue Mitglieder in unserem Verein begrüßen: Alexandra Saladin, Janine Deunas und Konrad Bohner. Unsere Mitglieder, stets aktiv, gingen mit Ihren Hunden an Prüfungen und erzielten extrem gute Resultate. Nein, sogar weltmeisterliche Resultate. Hans, danke für dein Engagement in unserem Verein als Übungsleiter und Weltmeister. Allen Vereinsmitgliedern möchte ich für ihr Engagement und für ihre Unterstützung des SRSC OG Basels danken.

Mein Dank geht an Alle und ich freue mich auf das Jahr 2022.

Sursee, den 22.02.2022

Scalia Angelo, Präsident